

## Se fue don Luis Villegas Maytorena

Escrito por Guillermo Urías A.  
Martes 02 de Agosto de 2016 19:26

---

**\*Fue mejor promotor de boxeo profesional en Guaymas; Durante cinco décadas trajo a lo mejor del boxeo nacional**



GUAYMAS, Son.- ¿Los mejores boxeadores que a lo largo de su trayectoria empresarial como promotor boxístico en Guaymas?

“Entre los internacionales L.C. Morgan y Angel Robinson García, cada cual en su momento, eran unos consagrados, luego el chileno Renato García y entre los nacionales, indudablemente Marcos Geraldo, el excampeón mundial Julio “Navajo” Borboa e infinidad más”, me respondió en aquella ocasión don Luis Villegas Maytorena, quien dejó de existir en Puerto Vallarta, Jalisco.

Priista de tiempo completo, seguidor de Francisco “Chico” Vázquez y su agrupación Ciudadanos en Movimiento, don Luis no pudo superar añejo problema de salud y al lado de sus hijos partió al viaje sin retorno. En los últimos años había fincado su residencia en aquel lugar, pero era un guaymense de pura cepa.

La noticia la recibí apenas el reciente domingo, en voz de su amigo Francisco Vázquez Muñoz.

Había llegado un servidor a Guaymas en septiembre de 1974 y la primera función de box que presenciaba en mi vida, era estelarizada por el guaymense Carlos Barragán en contra de Carlos Mimilia, quien por cierto ni se despeinó al noquear al local en el mismísimo primer asalto.

## Se fue don Luis Villegas Maytorena

Escrito por Guillermo Urías A.

Martes 02 de Agosto de 2016 19:26

---

Ya hacía yo mis pinitos en el oficio, luego vendrían otras funciones encabezadas por David Arellano, Benny “Kid” Barra, Carlos Barragán, José Luis Solano y Marcos Geraldo.

Miré aquellos combates de L.C. Morgan y Angel Robinson García, además de todas las que escenificó Marcos Geraldo, considerado libra por libra, el mejor peleador que ha dado Guaymas.

Siempre bajo la promoción de don Luis Renato Villegas Maytorena, quien también hizo dos torneos municipales y un estatal de boxeo amateur, de donde salieron figuras de la talla de Roberto García, Alvaro Morales, Genaro Andrade y varios más que incursionaron al profesionalismo.

Se fue un gran personaje del boxeo, sin duda alguna, el mejor promotor en la historia del puerto, de donde era originario.

Descanse en Paz.